



**Andreas Beutler**  
(Langenthal – Recife, Brasilien)

(leider kein Foto)

16. Mai 1939

- 10. Dezember 2013

Andreas hat seine Karriere bei Suisse-Outremer angefangen, nachher fuhr er als Chief Engineer bei Acomarit und Massoel in Genf, bis er mit 67 Jahren aufgehört hat.

Er war in Brasilien verheiratet und lebte an der Küste nördlich von Recife.

Einige Schweizer Seeleute kennen Andreas vielleicht noch von der Schifffahrtsschule in Southampton.

**Der Familie und den Angehörigen entbieten wir  
unser herzliches Beileid.**

